
Der Fehler der Alten

Für die Studierenden in Sheffield und Oxford ist der Brexit ein dramatischer Fehler. Und sie wissen auch, warum die älteren Generationen ihnen das eingebrockt haben. «Tuvia bei den Briten», Episode 4.

11.04.2019



Video

Die Universität in Oxford ist weltberühmt, die in Sheffield weniger. Aber in einem sind sich die Studierenden in beiden Städten einig, wie der Filmemacher Tuvia Tenenbom herausfindet: Der Brexit ist ein Fehler, den das Land den älteren Generationen zu verdanken habe, weil diese schlechter informiert seien. Daraus entstand etwas, das das Land entzweit: der Kampf zwischen Nationalisten und Globalisten.

Mehr zu «Tuvia bei den Briten»

Tuvia Tenenbom erzählt im Interview von seinen Eindrücken auf der Reise durch Grossbritannien. Und hier finden Sie einen Übersichtstext zur Videoserie «Britons, Brexit, Bullshit».

Was denken Sie über die Dokumentation?

Was halten Sie von der Videoserie «Tuvia bei den Briten»? Hat die Serie Ihren Blick erweitert? Verfolgen Sie die Brexit-Debatte in Grossbritannien? Und welche Meinung haben Sie generell dazu? Diskutieren Sie mit!